

Albertville Savoie échecs, un club plein de projets

Depuis le 1^{er} septembre dernier, la cité olympique compte un nouveau club : Albertville Savoie échecs. Vendredi 28 janvier, avait lieu la première assemblée générale de ce dernier à la Maison des associations. Rodolphe Leclerc, le président, a constaté que le club compte 29 adhérents, entre 11 et 75 ans. La moyenne d'âge est de 44 ans.

Les membres ont la possibilité de se retrouver deux fois par semaine à l'annexe de la Maison des associations. Le mardi (de 18 à 20 heures) est consacré à la partie cours, tandis que le vendredi (de 18 à 21 heures) est destiné au jeu libre.

Au cours de ses premiers mois d'existence, l'association a pris part à neuf compétitions, principalement dans le département. Pour autant, le président souhaite développer un esprit convivial,

c'est pourquoi des rendez-vous sont mis en place en dehors des échecs comme l'arrivée du "Beaujolais nouveau" par exemple.

Une coupe régionale le 20 février prochain

Si ce début de saison est un succès pour Albertville Savoie échecs, les membres du club se tournent déjà vers l'avenir. En effet, les prochaines semaines vont être riches en événements, avec en premier lieu, l'organisation de la Coupe 2000 le 20 février prochain au gymnase du centre-ville. Ce sera une coupe régionale par équipes.

Par la suite, du 7 au 13 mars, aura lieu la Semaine de la mixité, avec un temps fort le mardi 8 mars pour la Journée des droits de la femme. L'objectif étant d'attirer la gent féminine et peut-être de développer des vocations, à l'ima-



La première assemblée d'Albertville Savoie échecs s'est tenue vendredi 28 janvier à la Maison des associations. Photo Albertville Savoie échecs

ge d'Élisabeth Harmon, héroïne de la série "Le jeu de la dame". Comme le rappelle Rodolphe Leclerc, les échecs sont « un jeu facile d'accès pour une pratique ordinaire ». Il est par ailleurs intergé-

nérational et permet à chacun « d'avoir un contact social ». C'est aussi dans ce sens que le club souhaite être associé à des activités périscolaires et aller vers la population vivant dans différents

quartiers de la ville.

Audrey RAFFARIN

Renseignements au 06 80 73 67 54 ou sur albertville-savoie-echecs@gmail.com